

令和6年度 スポーツ協会後期成績

秋季ソフトボール大会▶参加9チーム

▶①松尾クラブ②地藏スポーツクラブ

秋季野球大会▶参加9チーム

▶①オレたちのBC②諏訪スポーツクラブ

秋季テニス大会▶参加26組

▶男子の部①鈴木基也・浅井建志組②山内尚人・鏡亮太組

▶女子の部①小林亜衣・藤本衣羽組②松阪娃奈・亀井綾乃組

秋季ソフトテニス大会▶参加63組

▶中学男子の部①眞木大翔・石田悠人組②阿部空澄・天春太喜組

▶中学女子の部①川上咲優・小林李咲組②柴田にの・小島優月組

▶一般の部 A クラス①吉村将太・堀真紗斗組②尾崎和章・黒木恭彦組

▶一般の部 B クラス①亀井千代子・大橋輝人組②渡辺映子・立岡美智代組

秋季卓球大会▶参加120人

▶男子中学1年生の部①堤勘汰郎②小山拓真

▶男子中学2年生の部①坂倉樹生②向山潤

▶女子中学1年生の部①堤汐里②平野なつみ

▶女子中学2年生の部①長谷川愛実②福土友唯

▶男子1部①秋元浩二②水谷光佑

▶男子2部①須田陽二郎②山谷風雅

▶女子1部①森本彩楓②浜田広子

▶女子2部①竹中みつ子②村山はる美

グラウンドゴルフ大会▶参加249人

▶午前男子の部①小林博之②藤牧武光

▶午後男子の部①楠井俊男②丸山亜起男

▶午前女子の部①瀬古幸枝②金津ちよ子

▶午後女子の部①村井イツ子②寺本きよ子

秋季バドミントン大会▶参加16組

▶男子 A クラス①石崎勉・高坂直人組②寺久保敏・山本新二組

▶男子 B クラス①稲垣仁・村上雅幸組②乾秋雄・関森亮太組

▶女子 A-1 クラス①河合久美子・高井里美組②佐藤安希子・服部志乃組

▶女子 A-2 クラス①遠藤明美・立石佳子組②織部明美・森哉子組

バレーボール大会▶参加4チーム

▶①朝上②オール菰野

冬季フットサル大会▶参加7チーム

▶①柴田工業②ESPOIR

冬季トリムバレーボール大会▶参加15チーム

▶Aリーグ①GOAT②CAMEL A

▶Bリーグ①ワイルドボアーズ②としやった

綱引き大会▶参加8チーム

▶男子の部①川北 男子②三重菰野ラビッツ

▶女子の部①川北 女子②綱マヨむすび

駅伝大会▶参加36チーム

▶中学男子の部①リイチーズ②大西討伐隊

▶中学女子の部①Let's go!②柴谷園

▶一般男子の部①OVER 走友会②SHOEI

▶一般女子の部①イケ女コ@星人②バドミントン女子

剣道大会▶参加2組

▶①紅組②白組

▶優秀選手 山口輪平、坂口十也、向井凰恭、藏元重規、中村光星、松山侑誠

敬称略

お問い合わせ

菰野町スポーツ・文化振興会内 TEL 394-3930

菰野町スポーツ協会事務局 FAX 394-1517

菰野町スポーツ協会

菰野町スポーツ協会では、様々な種目の大会を開催し、スポーツの振興を進めています。

スポーツ協会加盟部会一覧

バレーボール部会 Volleyball	トリムバレーボール部会 Trim Volleyball	ソフトボール部会 Softball	バドミントン部会 Badminton	グラウンドゴルフ部会 Ground golf
野球部会 Baseball	サッカー部会 Football	卓球部会 Table tennis	陸上競技部会 Athletics	水泳部会 Swimming
テニス部会 Tennis	ソフトテニス部会 Soft tennis	剣道部会 Kendo	日本拳法部会 Nippon Kempo	柔道部会 Judo

5月10日 山頂で音楽を楽しむ GOZA TOP FES を開催



演奏を楽しむ観客たち

御在所岳山上公園で野外音楽フェス「御在所トップフェスティバル(GOZA TOP FES)」が開催されました。御在所岳山頂に集まった約800名の観客は、大自然のなか、4組のアーティストの演奏に聴き入り楽しんでいました。

5月21日 がん研究支援のチャリティーラン 生命の駅伝を応援



広報活動を行いながら走る参加者

生命の駅伝は、がん研究を支援するための募金活動を目的に、ランナーがPRしながら県内各所を走る駅伝で、町では今年で8回目の実施となりました。駅伝当日は三重北医療センター菰野厚生病院で出発式を行ったあと、役場本庁で募金箱の受け渡しを行い、中菰野駅へ向かうコースを4人のランナーが走りました。

永年の功績を称えて

死亡叙勲 旭日単光章

かどわき まさよし
門脇正佳さん 令和6年11月9日死去
(満85歳 川北区 元町議会議員)

4月29日 世代を超えてサッカーを楽しむ サッカーまつりを開催



ゴールを狙う白いユニフォームの四日市中央工業高等学校の選手

第12回サッカーまつりが大羽根サッカー場で開催されました。午前中には小中学生のミニゲームが行われ、午後からは四日市中央工業高等学校と大阪府の常翔学園高等学校の試合が行われました。観客はシュートのたびに大きな歓声をあげ、白熱した試合に声援を送っていました。その後、町内サッカークラブOBなどの社会人による試合が行われ、子どもから大人までサッカーを楽しむ1日になりました。

5月1日 菰野町ならではの秋の収穫を期待して マコモの田植えを実施



丁寧にマコモの苗を植えていく参加者たち

わかば作業所によるマコモの植え付け体験を千草区内の水田で行いました。これは、障がい者施設利用者等が農業に取り組む農福連携事業の一環として実施したもので、機械化が困難なマコモの生産を担うことで障がい者の就農促進を図るとともに、町内産のマコモの生産量の増加を目指す取り組みです。参加者たちは植える間隔が均等になるよう注意しながらマコモの苗を植えていきました。今後は除草、葉刈り、収穫等の作業に携わる予定です。